

## Aprueban financiamiento para diagnóstico complementario de infraestructura portuaria en Chiloé

*Durante la última sesión del Consejo Regional de Los Lagos, se aprobó un importante proyecto destinado a mejorar la infraestructura portuaria en las comunas de Quemchi, Quinchao y Quellón, dentro de la provincia de Chiloé. El proyecto, denominado “Diagnóstico Complementario Infraestructura Portuaria para Cuatro Sectores de Rezago”, cuenta con un presupuesto de 194 millones 763 mil pesos, financiado por el Gobierno Regional.*

**N**elson Águila, presidente de la Comisión Provincial Chiloé, destacó la importancia del proyecto como parte del programa “Zonas en Desarrollo”, anteriormente conocido como “Zonas de Rezago”. Este programa, liderado por el Gobierno Regional con financiamiento de la SUBDERE y la colaboración de organizaciones del sector privado, incluye a cinco comunas de Chiloé (Quellón, Queilen, Quemchi, Quinchao y Puqueldón) y una de la provincia de Llanquihue, Calbuco.

Águila señaló que los fondos aprobados se destinarán a la realización de estudios básicos, incluyendo la mecánica de suelo, necesarios para la ejecución de diseños y la posterior construcción de cuatro rampas en las comunidades de Isla Butachauques, sector San José en Quemchi, Isla Añihue en Quemchi, Isla Linlin en Quinchao, y Caleta Inio en Quellón. Estos estudios serán contratados por la Dirección de Obras Portuarias y son parte de una serie de proyectos que buscan mejorar la infraestructura portuaria en la región, con miras a su ejecución a partir del próximo año.

Por su parte, la consejera regional Daniela Méndez destacó que la aprobación de estos recursos beneficiará directamente a las comunidades con acceso portuario, mejorando la intercomunicación e interconexión dentro de las islas del archipiélago. **“Este nuevo proceso de diagnóstico para nuevas infraestructuras portuarias va evidentemente a beneficiar la intercomunicación y la interconexión dentro de las islas del archipiélago”,** expresó Méndez, mostrando su satisfacción por el avance del proyecto.

Finalmente, el consejero regional Francisco Cárcamo subrayó que la aprobación de estos fondos es un paso significativo en la implementación del Plan de Zonas de Desarrollo.



**“Es una provisión que nosotros hemos aprobado en el Consejo Regional y que considera iniciativas en materia de conectividad para la provincia de Chiloé, específicamente para cinco comunas de la provincia de Chiloé y también incorpora una comuna en la provincia de Llanquihue”,** indicó Cárcamo, resaltando que los estudios aprobados serán el insumo clave para el diseño y posterior ejecución de estas rampas, que son priorizadas en conjunto con la comunidad.

Los consejeros regionales de la provincia de Chiloé informaron que este proceso comenzó hace aproximadamente cinco años y que hoy se están viendo los frutos de este trabajo conjunto entre la sociedad civil, los municipios que forman parte del programa y el Gobierno Regional. Destacaron que esta aprobación permitirá contar con los estudios en enero del próximo año, lo que facilitará la siguiente etapa de diseño y, posteriormente, la ejecución de las inversiones necesarias que la comunidad de estas islas ha estado esperando.